



Einsprachen blockieren
Tempo 30 – Lärmschutz nun so?

PODIUM

Erfolgsmodell Zürich – Lärmschutz und Nachbarschaft im *EinKlang*?

Diskussion zur Abstimmung vom 24. September – worum geht es?
Bringt uns der Gegenvorschlag zur «Anti-Stau»-Initiative noch mehr Verkehr?

Do 7. September 2017 19:00 – 20:30 h

Kirchgemeindehaus Wipkingen

Rosengartenstrasse 1+1a, 8037 Zürich Eingang über die Terrasse zum Kirchgemeindehaus

19.00-20.30 h

Podiumsgespräch

ab 20:30 h

Grill – anregende Diskussionen und gemütliches Beisammensein.
Für Essen und Trinken ist gesorgt.

Information im Dialog

Richard Wolff, Stadtrat Sicherheitsdepartement

Peter Schneider, Stadtplaner FSU, VCS

Martin Zahnd, Präsident IGAWB

Auf dem Podium

Karin Rykart, Gemeinderätin Grüne Kreis 5, Co-Präsidentin IGH und Stadtratskandidatin

Christoph Marty, Gemeinderat SVP Kreis 10

Markus Hungerbühler, Vorstandsmitglied ACS Sektion Zürich, Gemeinderat CVP Kreis 3 und Stadtratskandidat

Martin Zahnd, Präsident IGAWB

Moderation und Gesprächsleitung

Roman Dellsperger

Die Interessengemeinschaft Am Wasser | Breitenstein setzt sich seit über 6 Jahren für nachhaltigen Lebens- und Wohnraum am Limmatufer ein.

Mitglied werden unter > igawb.ch

IGAWB >>
Am Wasser | Breitenstein